



# Saint Jean de Cornies s'ouvre au Monde

Découvrir d'autres cultures, d'autres traditions, d'autres modes de vie, d'autres pays, une cuisine différente, des musiques inhabituelles, des costumes surprenants...

## Le 1<sup>er</sup> octobre 2017, l'Afghanistan

est l'invité  
de Saint Jean  
de Cornies

**11h00** ▶ Salle des Cornouillers, conférence-débat animée par Michel OULIAC, Vice-président de l'association Madera > Diaporama, exposition de photos.

**12h30** ▶ Apéritif Place de la Fontaine

**13h00** ▶ Repas traditionnel afghan

**15h00** ▶ Défilé de costumes traditionnels afghans, organisé par l'association « Solidarité Provence Afghanistan » > musique traditionnelle.

**16h30** ▶ Musique vivante afghane (sous réserve), ou projection du film « L'enfant de Kaboul ».

**Avec la participation de familles afghanes.**

Pendant toute la journée, jeux pour enfants sur la place du village.

**Venez nombreux !**

**Nota :** le repas ne peut être organisé que pour un nombre limité de convives.

La participation est de 10 euros par adulte (gratuit pour les enfants).

Merci de vous inscrire et de verser votre participation en mairie aux heures d'ouverture habituelles, **impérativement le 20 septembre au plus tard**.

Avec le  
soutien de

